

Assemblée Générale de la Pédale des Eaux-Vives

Le 20 mars 2025 à 19h00

Restaurant du Centre Sportif de Vessy

Procès-Verbal

1. Ouverture de l'assemblée par le président et approbation de l'ordre du jour

Le président Damien Grauser ouvre l'assemblée à 19h30. Il souhaite la bienvenue à tous les membres présents et les remercie d'être venus à l'assemblée générale de la Pédale des Eaux-Vives.

Chaque membre signe la feuille de présences.

Le comité : Damien Grauser (président), Samuel Battiaz (vice-président), James Beaumont (trésorier), Jean-Luc Christen, Christian Davet et Christophe Van der Bent

Présents : Norbert Blanc (président d'honneur), Jean Grauser, Philippine Buhagiar, Madeleine Nobs, Guy-Louis Zeltner, Marco Fincati, Daniella Perizzolo, Damien Anderegg, Andreas Anderegg, Florence Blocklet, Hervé Humbert Droz, Manuel Pereira, Jérémie Lang, Jonathan Guisolan, Xavier Noël, Florian Grauser, Nicolas Cottancin, Dario Sullo, Louis et Janet Ackermann, Olivier Marchon

Excusés : Robert Cottin et Christian Collomb (anciens présidents), Tatiana Bitz (secrétaire), Nicolas Gobet (membre du comité), Jean-Marc Gardiol, Damien Bisetti, Cédric Sermet, Bruno Boscardin, Pierre-Alain Monney, Mathias Metzler, Gregory Meichtry, Magdalena Plizga,

Damien remercie l'équipe du Centre Sportif de Vessy pour l'accueil de notre assemblée du jour. On a déjà eu le plaisir d'y venir plusieurs fois que ce soit pour l'assemblée générale ou le repas avec l'amicale des anciens. Cette année nous terminerons l'assemblée par un menu proposé par Live Catering qui s'occupe chaque année des repas lors des 4 jours de Genève.

Pour la seconde année consécutive nous faisons l'assemblée générale au mois de mars, un soir de semaine. Excepté deux assemblées au mois de juin pendant la période Covid la tradition ciblait plutôt le mois de janvier. Nous sommes ce soir environ 25 pour un club qui annonce 50 membres actifs à Swiss-Cycling c'est déjà pas mal, on m'a indiqué que c'est plus que la plupart des autres clubs. C'est donc que la formule convient mais nous restons ouvert aux remarques et propositions.

2. Approbation de l'ordre du jour

Ordre du jour

1. Ouverture de l'Assemblée
2. Approbation de l'ordre du jour
3. Approbation du procès-verbal de l'Assemblée générale du 21 mars 2024
4. Rapports 2024
 - Président, commissions, trésorier, vérificateurs aux comptes
5. Approbation des rapports
6. Élections/Renouvellement du Comité
7. Saison 2025
8. Divers et propositions

L'ordre du jour est approuvé.

3. Approbation du PV de l'AG 2024

Damien remercie Tatiana pour avoir pris le PV de nos dernières assemblées générales en particulier celui de 2024.

Cette année pas de secrétaire Damien va donc essayer de ne pas trop diverger pour être capable faire le PV après coup.

Le procès-verbal de l'assemblée générale du 21 mars 2024 est approuvé.

4. Rapports d'activités 2024

4a. Rapport du président Damien Grauser

En 2024, le Sprinter Club Lignon fêtait son demi-siècle. Jean-Marc Fortis et son comité avaient vu les choses en grand en organisant les Championnats suisses sur route, CLM inclus, à Aïre-les-Villes. Une organisation sur trois jours, devenue gigantesque avec le dispositif de sécurité demandé et les fermetures de routes imposées. Malheureusement, la santé de Jean-Marc l'a contraint à laisser la présidence de l'organisation au président de l'UVG, mais l'événement a tout de même été une belle réussite.

Avoir les Championnats suisses à domicile a été l'occasion pour plusieurs Genevois de cibler l'événement, et le maillot de la PEV a également été mis en vue.

La fête commençait le jeudi avec le CLM. Nicolas Fischer, concourant toujours malgré son âge en catégorie élite, s'est classé 19e. Dans les catégories Masters, la PEV remporte deux titres sur quatre (il existe en effet une nouvelle catégorie pour les 60 ans et plus depuis 2023). Ainsi, Andreas Anderegg remporte le titre de Master 2 (40–49 ans) en signant également le meilleur temps des Masters, et Damien Grauser remporte le titre en Master 3 (50–59 ans). Damien Anderegg termine 11e Master 1 (30–39 ans) et Louis Ackermann 10e en Master 4 (>60 ans).

Les Championnats suisses réunissaient également, le samedi, la traditionnelle Classique genevoise dont la 25e édition empruntait le même parcours que celui de l'élite nationale. Plusieurs pévistes participaient à la course de 56 km : Stéphane Polloni prend la 3e place

Master, devançant Damien Bisetti et Xavier Noël. Hervé Humbert-Droz termine 8e également en Master, alors que Nadine termine, sous le déluge, à la 16e place chez les femmes.

Le dimanche avaient lieu les courses en ligne Masters et Élites. Beaucoup de violets sur la ligne de départ des Masters avec Louis Ackermann, Jean-Marc Gardiol, Damien Anderegg, Andreas Anderegg, Samuel Battiaz, Florian Grauser et Damien Grauser.

Comme le jeudi, Andreas glane le titre Master 2 pour la troisième année consécutive en franchissant la ligne comme premier Master, remportant ainsi son deuxième maillot de la semaine. Damien Grauser, 11e, signe également le doublé en prenant le titre chez les Master 3. Damien Anderegg se classe 28e et 16e Master 1, Samuel Battiaz 34e et 9e Master 2, Louis Ackermann 46e et 8e Master 4, Jean-Marc Gardiol 47e et 9e Master 4, alors que Florian Grauser a été contraint à l'abandon pour des raisons techniques.

L'après-midi, dans la course reine, Nicolas Fischer termine son Championnat suisse élite de 185 km et se classe 56e, 27e élite national. Engagé comme individuel, avec le maillot du club, il a joué des coudes avec les grands noms actuels du cyclisme suisse. Bravo !

Une semaine après les Championnats suisses, c'était au tour de Damien Anderegg de lever les bras lors de la 4e étape du Tour du Canton de Fribourg disputée le 30 juin 2024 à Villaz-St-Pierre, près de Romont. Il termine également 2e, le 14 juillet, des 360 km de la course « Liberté et Patrie », un ultrafondo d'un genre un peu particulier. En effet, ce n'est pas l'heure de départ mais celle d'arrivée qui était fixe. Le départ était libre le 14 juillet et le but était d'arriver à 19 h, ni avant, ni après... Grand Raid...

Ce format gran fondo semble très bien lui convenir, c'est pourquoi il a inscrit des épreuves longue distance à ses objectifs 2025.

Toujours en ultradistance, Cédric Sermet participait en duo à la SUCH24, une course qui propose de choisir un parcours en naviguant à travers les cantons suisses tout en respectant les règles dévoilées chaque année. En 2024, leur parcours devait au minimum passer par un emplacement spécifié dans 19 cantons, puisqu'ils pouvaient éviter les postes d'un seul canton dans chacun des sept groupes proposés. Cédric et Dominique Perone terminent à la première place en bouclant ce défi avec un parcours de 899 km en 56 h 29.

Sur les courses VTT de la Côte, Philippine répond toujours présente ! Elle signe deux nouveaux podiums sur ses courses fétiches : 3e en femmes populaires à la Barilette et 2e femme à domicile, avant son déménagement, sur le critérium de Céligny.

Enfin, sur les courses Gentlemen de fin de saison, les frères Anderegg ont à nouveau brillé dans plusieurs catégories, remportant notamment le classement Duo de Scientrier. Sur la Gentlemen de Culoz, ils se classent deuxièmes en duo, puis Damien termine une seconde fois deuxième, en mixte cette fois-ci, avec l'inusale Jeannie Longo (66 ans).

GP Bernard Vifian

Pour le 10e GP souvenir Bernard Vifian, nous organisions exclusivement les courses écoliers, avec une nouvelle fois la dernière manche du championnat écoliers de cyclisme organisé par des clubs et associations affiliés à l'UVG, avec pour objectif la promotion du cyclisme auprès

des jeunes. Le soleil et la bonne humeur ont une nouvelle fois contribué à la réussite de cette journée. Merci aux bénévoles, en particulier notre Amicale des Anciens, et à la commune de Gy qui nous accueille chaque année.

Triathlon

Là aussi, des podiums : avec Jonathan sur la distance olympique à Genève, mais surtout sur sa spécialité, le semi-Ironman 70.3 en Suisse à Rapperswil et au Challenge du Vieux-Boucau, puis son passage dans la catégorie professionnelle en fin d'année pour la course de Bahreïn. Alexey, lui, s'alignait sur l'Ironman Suisse à Thoune en signant un temps sous les 11 h, ou encore Florian sur le podium du triathlon de Nyon dans sa catégorie.

Enfin, je termine ce rapport en remerciant chaleureusement les annonceurs qui ornent notre maillot : Energys, Balestrafic, Vélosophe, De Siebenthal, la Cave de Genève.

4b. Rapport de la commission technique (PEVtt) – Jean-Luc Christen / Christian Davet

Christian revient sur les sorties PEVtt de l'année en précisant qu'il y a eu moins de sorties PEVtt pour tous organisées que l'année d'avant mais que le groupe reste dynamique.

4c. Présentation des comptes et du rapport des vérificateurs aux comptes

Rapport du trésorier James Beaumont

James Beaumont, trésorier, fait la lecture de son rapport. Il fait état des comptes au 31 décembre 2024. Le montant total des actifs du club s'élève à 50'821.39 CHF (dont 50'795.28 CHF sur le compte CCP du club et toujours 26,11 CHF sur le compte Paypal). A titre de comparaison, le montant total des actifs au 31 décembre 2023 se montait à CHF 50'544.53 donc une légère augmentation de 276.86 CHF.

Les comptes montrent une nouvelle année calme.

La principale dépense reste les équipements avec 2'189.65 CHF, somme similaire à celle de l'année précédente. Vient ensuite nos paiements à Swiss Cycling pour un montant total de 580.- CHF.

Le club a organisé le Grand Prix Bernard Vifian qui a bénéficié d'un coût réduit (107.70 CHF) grâce aux couvertures de l'UVG ainsi que pour le matériel fourni.

Les frais du club sont d'environ 385.- CHF avec principalement l'assurance de la Mobilière pour environ les trois quarts (285.- CHF), puis les frais bancaires de PostFinance (60.- CHF).

Je tiens à saluer l'Amicale des Anciens pour leur don de 1'000.- CHF dont nous leur sommes toujours reconnaissants. Le comité a utilisé cette somme pour les primes de nos coureurs.

Principales recettes du club :

❖ Cotisations	CHF	2'480
❖ Publicité/Sponsors	CHF	2'000
❖ Don de l'Amicale des Anciens	CHF	1'000
❖ Subventions	CHF	500

Principales dépenses :

❖ Achats d'équipements	CHF	2'189.65
❖ GP Bernard Vifian	CHF	107.70
❖ Swiss Cycling	CHF	580.-
❖ Repas du club	CHF	1097.-
❖ Frais	CHF	384.64

4d. Rapport des contrôleurs aux comptes – Hervé Humbert Droz et Philippine Buhagiar

Les vérificateurs des comptes pour l'année 2024 sont Hervé Humbert Droz et Philippine Buhagiar. C'est Hervé qui donne lecture de leur rapport établi en commun avec le trésorier James Beaumont.

Conformément au mandat que l'assemblée du 21 mars 2024 nous a confié, nous avons procédé au contrôle des comptes de notre club par pointage. Notre trésorier, James Beaumont, a présenté les comptes. Il a pu nous fournir spontanément toutes les pièces et renseignements relatifs au contrôle. Nous avons constaté la bonne tenue des pièces comptables et nous pouvons remercier le trésorier pour son travail. Le bilan est positif. Notre avoir fin 2024 se monte à CHF 50 831,39. Nous constatons une augmentation du capital de CHF 276,86.

Nous demandons par conséquent à l'assemblée :

- d'accepter les comptes tel que présentés*
- d'en donner décharge au trésorier*
- de libérer les vérificateurs de leur mandat en les remerciant.*

Contrôle fait à Genève le 17 mars 2024.

Damien félicite le trésorier pour la tenue du livre des comptes du club et en recommande l'approbation. *Hervé Humbert Droz* ayant procédé à la vérification ces deux dernières années peut être remplacé. Andreas Anderegg accepte le mandat pour l'année 2025. Philippine Buhagiar est reconduite pour la seconde année.

5. Approbation des rapports

Les rapports sont approuvés à l'unanimité par l'assemblée.

6. Election/Renouvellement du Comité et des vérificateurs aux comptes

Le comité se représente dans son intégralité en 2025 :

Président :	Damien GRAUSER
Vice-président :	Samuel BATTIAZ
Trésorier :	James BEAUMONT
Secrétaire :	Tatiana BITZ
Membres :	Nicolas GOBET. Christophe VAN DER BENT Jean-Luc CHRISTEN, Christian DAVET

Les vérificateurs aux comptes sont Andreas Anderegg et Philippine Buhagiar (ancienne vérificatrice) sont élus à l'unanimité, par applaudissements de l'assemblée.

Le comité est réélu à l'unanimité par applaudissements de l'assemblée.

7. Saison 2025

Pour cette nouvelle saison, nous souhaitons renforcer la dynamique du club autour de trois axes prioritaires :

1. Maintenir et enrichir nos sorties VTT et route via les groupes WhatsApp

Nous continuerons à proposer régulièrement des sorties adaptées à tous les niveaux.

L'objectif est de garder une pratique conviviale, accessible et structurée, tout en favorisant l'échange et la participation de chacun.

2. Organiser une manche du championnat écolier

Le club s'engage à accueillir une manche du championnat écolier. Cet événement représente une belle opportunité de promouvoir le cyclisme auprès des jeunes et de renforcer notre visibilité au sein de la région.

3. Relancer un rendez-vous hebdomadaire pour les jeunes, en VTT ou en route

Il faudra peut-être trouver un moniteur.

Equipements

A noter que nous avons reçu une commande de nouveaux maillots DEEP modèle route et modèle PEVtt

Divers

Swiss-Cycling

Depuis de nombreuses années le nombre de courses sur route inscrites au calendrier de Swiss Cycling diminuent et la taille des pelotons dans les différentes catégories s'amenuise lui aussi. La relève n'est pas épargnée par ce phénomène. Pour remédier à cette évolution peu réjouissante, Swiss Cycling lance une nouvelle série de course au printemps 2025 : la Swiss Road Series. Ce nouveau format innovant catégories consiste en une série de courses cyclistes de type critérium. Le déroulement des courses rapides et excitants sur des boucles courtes,

L'objectif principal de cette nouvelle série consiste à augmenter l'attractivité des courses sur route, tout en promouvant la relève de manière ciblée. Pour les catégories U11–U15, les courses se disputeront sous forme de tournoi.

Les jeunes pourront ainsi disputer au moins deux courses en une journée (un format endurance et un format sprint). Les courses des catégories à partir des U17 prendront la forme d'un « scratch » et une course aux points, qui détermineront les maillots de leader, ainsi que des classements généraux individuels et par équipe.

Modifications importantes dans les licences.

C'est la fin de la gratuité des licences écoliers et cadets qui passent à 20.- et 50.-

Pour les Masters la licence passe de 185.- à 250.-

La licence amateur disparaît pour s'aligner sur les catégories UCI. Donc à la sortie de la catégorie U23 les coureurs sont considérés comme élites désormais. Avantage le prix de la licence élite passe de 520.- à 375.-

Les Master pouvant courir soit avec les juniors soit avec les élites.

Fully propose une course U23-Élite-Master de 152 km le 5.04, comme le Tour de Berne le 10 mai sur 136 km.

GP Osterhas, le 19.04, propose un critérium de 88 km pour les U23 et élite, alors que les Masters disputeront une course avec les juniors sur 53 km.

Le 26.04 le GP du Sprinter club Lignon et le GP de Lancy ne seront ouverts qu'aux catégories jeunes jusqu'à junior

UVG

Organisation des critériums UVG

1. **06.05.25** Malval (Dardagny)
2. **13.05.25** Plan-les-Ouates)
3. **20.05.25** Malval (Dardagny)
4. **27.05.25** Jussy
5. **03.06.25** Plan-les-Ouates)
6. **10.06.25** Jussy

Championnat écolier

1. **26.04.25** Duo Genevois, org. VC Lancy/SC Lignon
2. **03.06.25** Critérium Genevois Plan-les-Ouates
3. **22.06.25** La Classique Genevoise
4. **10.05.25** Thairy, org. VC St-Julien (avec licence)
5. **06.09.25** Course du Rotary
6. **20.09.25** GP Vifian, org. PEV

Autres dates

17.05.25 Courir pour Aider

Enfin Damien parle de la tentative de record de l'heure de Jonathan prévu sur le Vélodrome de Grange et propose de le soutenir.

8. Divers et propositions

Damien laisse la parole à notre président d'honneur, mémoire vivante et ancien président du club et président de l'amicale des anciens.

Pour la petite histoire l'année passée Damien avait parlé des vœux de Norbert qui avait fait une devinette autour du premier membre du club participant au Tour de France. J'avais noté la présence de Bruno Boscardin notre dernier Péviste ayant participé au Tour de France.

Cette année Norbert et son frère ont préparé un cadeau pour le club en rénovant un tableau du club où ils ont mis une reproduction d'une photo des frères Martinet.

Les frères Martinet sont les premiers pévistes ayant participé au Tour de France (en participant chacun leur tour).

Jean Martinet

35e du TDF 1924

Abandon à l'avant dernière étape du TDF 1928

45e du TDF 1930

Charles Martinet

Vainqueur du GP de Zurich 1917

4 fois Champion Suisse de cyclocross (Championnat de Suisse Genève 1930)

4 fois Champion Suisse de la Montagne

29ème du TDF 1925

31ème du TDF 1926

22ème du TDF 1927 et 2e de l'étape de montagne Briançon-Evian

32ème du TDF 1929

Damien remercie vivement Norbert.

Clôture de l'assemblée par le président, Damien Grauser, à 20h10.

Place est faite à un bon moment autour d'un repas entre Pévistes.